

Fecha: 17-10-2024 Medio: Diario Financiero Supl.: Diario Financiero Tipo: Noticia general

Título: Empresa de transporte Viggo avanza en su compromiso con la seguridad vial

 Pág.: 25
 Tiraje:
 16.150

 Cm2: 323,2
 Lectoría:
 48.450

 Favorabilidad:
 No Defin

Favorabilidad: No Definida

## **PUBLIRREPORTAJE**

ASESORADOS POR MUTUAL DE SEGURIDAD

## Empresa de transporte Viggo avanza en su compromiso con la seguridad vial

El modelo de seguridad de Viggo ha permitido a la compañía de transporte de pasajeros marcar un importante liderazgo en seguridad vial dentro de la industria.

Con más de 40 millones de kilómetros recorridos cada año, Viggo se ha convertido en un referente en el transporte de personas para diversas industrias, destacando su desarrollo en minería. En sus 30 años de historia, la seguridad vial se ha incorporado como un eje estratégico en su modelo operacional.

La certificación de la Norma ISO 39001 fue un hito muy importante que les permitió generar cambios en parte de sus procesos y tomar acciones concretas para reducir los riesgos viales. Acompañados y asesorados técnicamente en esta implementación por Mutual de Seguridad, pudieron acreditar el cumplimiento de todas las disposiciones legales en materia de velocidades permitidas, horas de trabajo y descanso de sus trabajadores y manejo defensivo.

En los últimos años, la compañía ha implementado medidas permanentes como la toma de alcotest previo a cada servicio, controles de velocidad de su flota y la implementación de geocercas de velocidad máxima en rutas, sumando también el diseño de mapas de peligro en rutas de mayor riesgo. Sumado a esto, la capacitación de sus trabajadores los ha desafiado a la innovación, principalmente con los más de mil conductores y conductoras distribuidos de norte a sur del país.

## Trabajando por la seguridad vial para Chile

Apostando por la seguridad y un mayor control vial de los conductores, este año la compañía implementó el primer simulador móvil de inmersión para fortalecer competencias de conducción segura y eficiente de sus conductores, el cual es parte de la iniciativa Seguridad Vial para Chile.

Esta iniciativa busca visibilizar la seguridad vial y trabajar en la prevención, educación y difusión de una cultura que impacte en la disminución de siniestros viales del país. "Estamos



Emilio Gatica, Administrador de Capacitación y Luis Zavala, Gerente de Personas, Desarrollo y AA.CC de Viggo: Luis Stuven, gerente de Seguridad Vial junto a Angélica Zelaya, gerente de clientes Transporte, energi y Telecomunicaciones, ambos de Mutual de Seguridad junto a Fernando Villarino. Gerente General; Carolina Nuñez, Subgerente de Sostenibilidad y Desarrollo y Homero Díaz, Gerente de HSEC, todos de Viggo.

muy contentos con los primeros meses de trabajo de nuestro simulador en terreno y no tenemos dudas de que con esta tecnología el desempeño en la conducción contribuirá a formar mejores conductores profesionales para el país", señala Fernando Villarino, gerente general de Viggo.

A esto se suma el último reconocimiento recibido por Viggo en el marco del Congreso Traffic 2024, donde la empresa fue destacada por Mutual de Seguridad por su gestión en seguridad vial en todas sus operaciones. "Este premio nos llena de orgullo ya que es el resultado del trabajo de cada integrante del equipo Viggo y nos impulsa a seguir trabajando por

la excelencia en el transporte industrial de personas, cumpliendo los más altos estándares de seguridad vial para entregar un servicio de calidad a nuestros clientes", señala Villarino.

"Construir una cultura de seguridad vial en el mundo del transporte no es una tarea fácil, sin embargo, el ejemplo concreto que plantea nuestra empresa adherente Viggo nos dice lo contrario, nos invita a creer que esta meta se puede alcanzar y se puede convertir en un punto de referencia y un ejemplo para movilizar a la industria del país" menciona Angélica Zelaya, Gerente de clientes de Transporte, energía y Telecomunicaciones de Mutual de Seguridad.